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HAM HSC / HPC  
Titan Fräser 

Titanium Milling Cutter  
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Fast so leicht wie Aluminium, aber fester als Stahl — das sind die Eigenschaften von Titan. 
Der Werkstoff Titan kommt immer mehr in  den verschiedensten Branchen wie in der Medizintechnik,  
Flugzeug– oder Automobilindustrie zum Einsatz. Aber die Zerspanung von Titan ist aufgrund der besonderen  
Eigenschaften des Metalls eine anspruchsvolle Aufgabe.  
Die Kühlung des Werkstücks und der Werkzeuge ist unerlässlich, um eine Überhitzung zu vermeiden. Doch 
die beste Kühlung allein reicht nicht aus. Spezielle Werkzeug-Geometrien mit einer zentralen Innenkühlung 
durch das Werkzeug, eine neu entwickelte Verschleißschutzbeschichtung für Titan in Kombination mit dem 
einzigartigen Hybrid Surface Finish (HSF) sorgen für eine definierte Präparation der Schneide und eine  
extrem glatte Oberfläche. Das ist unser Schlüssel zum Erfolg. 
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Almost as light as aluminum but stronger than steel - these are the properties of titanium. Titanium is  
becoming an increasingly important factor in machining and HAM has launched a new titanium programme 
on the market. Our Titanium milling cutters are successfully used in the medical technology, the aircraft and  
automotive industry. The machining of titanium is a complex task due to the special properties of the  
metal.  
Cooling the workpiece and tools is essential to prevent overheating. But the best cooling alone is not enough. 
Special tool geometries with a central internal cooling through the tool, a newly developed wear protection 
coating for titanium in combination with the unique Hybrid Surface Finish (HSF) provide for a defined  
preparation of the cutting edge and an extremely smooth surface. This is our key to success. 
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